

Avec les Week-ends visites libres

Les femmes entrepreneurs de la région

ONT LA CONSTRUCTION DANS LE SANG !

La 18^e édition des Week-ends visites libres qui se prépare pour les 22, 23, 29 et 30 mars ne se veut pas seulement une occasion pour les futurs propriétaires de dénicher la perle rare parmi les 75 projets résidents de la métropole qui offrent des unités neuves, qu'il s'agisse de condos, de bungalows ou de maisons en rangée, c'est également une belle occasion pour découvrir les nouvelles tendances en matière de décoration et de construction qui nous sont proposées par des designers d'ici.

LOUISE DUSSAULT
Collaboration spéciale

Bien au fait des besoins et des attentes des consommateurs – elle a été agente immobilière pendant plusieurs années avant de se lancer dans le secteur de la construction –, Ginette Paquette, présidente des Habitations Harmonie, nous explique: «Il s'agit d'un projet d'une centaine d'unités dont les trois quarts sont déjà construites, qui se distingue à la fois par son design, la qualité de la construction et l'attention que nous avons portée aux détails. Il y a des avantages à acheter une unité qui a été approuvée et construite par une femme, vous savez? En général, nous avons un plus grand souci du détail, aussi bien en ce qui a trait au design qu'à l'aspect fonctionnel!»

Il est étonnant de constater combien de femmes se passionnent pour le secteur de la construction. Joan Bond, qui avoue avoir eu la piqure

au début des années 90 lorsqu'elle a entièrement rénové sa maison avec son époux, est l'une de celles-là. «Nous travaillons présentement à transformer complètement l'ancienne Académie Saint-Michel, déjà convertie en centre culturel, en une adresse unique située au cœur même de Saint-Lambert. Le bâtiment abritera 25 unités de luxe, dont la superficie variera entre 800 et 2000 pieds carrés, répartie sur quatre niveaux avec une vue imprenable sur le centre-ville de Montréal et sur le fleuve. Nous avons préservé tout ce qui avait du cachet comme l'enveloppe extérieure de briques et de pierre; les plafonds à 18 pieds de hauteur; la corniche de cuivre; ainsi que les immenses ouvertures pouvant recevoir des fenêtres qui s'élèvent jusqu'à 11 pieds du sol», nous raconte-t-elle.

DISTINCTIONS

Directrice administrative chez Devmont, entreprise finaliste au prochain Gala des prix excellence de la garantie habitation des maîtres bâtisseurs dans la catégorie Leadership féminin pour la phase 3 du projet Rouge Condominiums, Mireille Pelletier avoue qu'elle adore le contact avec la clientèle et la diversité des différents projets auxquels elle a collaboré. «Personnellement, je suis finaliste pour la phase 3, mais les phases 1 et 2 sont également finalistes dans la catégorie projet résidentiel. Rouge Condominiums, c'est un magnifique projet qui comprend de nombreux services et équipements pour les futurs occupants.»

Lauréate du tout premier Grand prix habitat design dans la catégorie Choix du public et de quatre prix Domus, Deanne Cyr, directrice des



01



02

ventes et du marketing pour le Groupe Lobato, est visiblement très fière du projet Saint-Bruno-sur-le-lac, un projet haut de gamme réunissant des condominiums d'inspiration architecturale française qui ont été érigés au bord d'un lac privé. «Réparti sur cinq phases, ce projet offre différents types d'unités allant de 1100 à 3500 pieds carrés. Il a d'ailleurs été élaboré en grande partie par des femmes, ce qui vous garantit une attention hors pair aux détails et aux besoins des clients!»



03



01. **Ginette Paquette**
Les Habitations Harmonie
02. **Deanne Cyr**
Saint-Bruno-sur-le-lac, Groupe Lobato
03. **Mireille Pelletier**
Rouge Condominiums, Devmont